

GeoTHERM

Fachmesse für Erdwärme

[29.01.2024] Europas größte Geothermie-Fachmesse mit Kongress findet Ende Februar in Offenburg statt. Neben der Ausstellung bietet die GeoTHERM rund 50 Fachvorträge zu aktuellen Themen.

Am 29. Februar und 1. März öffnet die GeoTHERM in Offenburg ihre Tore und lädt als Europas größte Fachmesse mit Kongress für Geothermie zu intensivem Austausch und aktuellen Diskussionen ein. Die Veranstaltung vereint oberflächennahe und tiefe Geothermie und zieht mit über 240 angemeldeten Ausstellern ein breites nationales und internationales Publikum an.

Die Besucherinnen und Besucher erwartet ein umfangreiches Programm mit rund 50 Fachvorträgen zu aktuellen Themen und Fragestellungen der Geothermie. Deutsche Geologentag oder das Internationale Symposium zur unterirdischen thermischen Energiespeicherung (UTES) bieten darüber hinaus die Möglichkeit, sich über die neuesten Aktivitäten, Erkenntnisse und Projekte der Branche auszutauschen. Höhepunkte des Rahmenprogramms sind das Praxisforum des Bundesverbandes Wärmepumpe und der internationale Workshop She drives Energy, die am ersten Messetag stattfinden.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Erdwärme, GeoTHERM, Geothermie